

HURACAN.- Galveston, Texas, Oct. 16 (AP).- En un huracán se transformó la tormenta tropical "Jerry", dijeron los meteorólogos que observan el fenómeno natural en las costas de Texas. Mario Luna, asido de un poste, evita ser movido del lugar por la fuerza de los vientos, que aumentaron a 120 kilómetros por hora.

# Gobierno y FMLN reinician hoy las negociaciones en San José

an José, 16 (AP).El gobierno y la guerrilla salvadoreña inician hoy aquí una reunión de dos días, donde discutirán primordialmente una tregua temporal que conduzca posteriormente a un cese definitivo del fuego en la guerra civil de El Salvador.

Las negociaciones, con la participación de altas autoridades del gobierno y los guerrilleros, se iniciarlan a las 10:00 hora local, en la casa pastoral de la vecina ciudad de Moravia, 10 kilómetros al noreste de San José.

César Martí, vocero oficial del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN), dijo a corresponsales extranjeros, que la delegación rebelde estaría encabezada por los comandantes Joaquín Villalobos y Schafik Handal.

Agregó que la comitiva rebelde estarla integrada además por los comandantes Ana Guadalupe Martínez, Nidia Díaz, Salvador Samayoa, Carmen Letona, Roberto Cañas, Miguel

Sáenz y Jesús Rojas.

El canciller costarricense, Rodrigo Madrigal, dijo que por parte del gobierno aslstirlan el Ministro de la Presidencia Coronel Juan Antonio Martínez Varela; el Ministro de Justicia, Oscar Alfredo Santamaría; el Rector de la Universidad Nueva San Salvador, Hernán Contreras, y el abogado y economista Abelardo Torres.

También participarían como observadores Francesco Vendrell, en representación de Javier Pérez de Cuéllar, Secretario General de las Naciones Unidas, y Hugo de Zela, que representa a Joao Baena Soares, Secretario General de la Organización de Estados Americanos (OEA).

Madrigal Nieto dijo que también estarlan presentes como observadores, Gregorio Rosa Chávez, Obispo Auxiliar de San Salvador, y Monseñor Romeo Tovar Astorga, presidente do la Conferencia Episcopal de El Salvador.

Martí anunció que la delegación guerrillera se reuniría antes de que se inicien las negociaciones, con el Presidente Oscar Arias

Las negociaciones deberán concluir mañana por la tarde, con un comunicado conjunto, según dijo César Martl.

Martl dijo que efectivamente, en estas negociaciones se discutiría la implementación de una tregua
temporal, con el objetivo de
ir avanzando hacia un alto
al fuego definitivo de la
guerra civil que ya entró a su
décimo primer año con un
saldo de más de 70.000
muertos y pérdidas multimillonarias.

"Las negociaciones serán dificiles, porque el gobierno lo que quiere es que nosotros depongamos las armas para después negociar, pero nuestro objetivo es lograr un cese al fuego temporal, para después ir avanzando hacia un cese al fuego definitivo, que conlleve garantías absolutas de una verdadera democratización de nuestro país", dijo Martí.

El gobierno del Presidente Alfredo Cristiani insiste en un cese de hostilidades por parte del FMLN y la desmovilización de los rebeldes, sin negociar reformas que alteren el sistema actual, para posteriormente establecer los mecanismos de incorporación de los rebeldes en el proceso político de El Salvador.

Los rebeldes han rechazado la propuesta gubernamental, alegando que "sería un suicidio para la lucha sin antes negociar los términos en que podrla finalizar la guera civil".

Las dos partes se reunieron por primera vez en México el mes pasado, donde acordaron reunirse de nuevo en San José.

## Militar hondureño niega acusaciones sobre distracción de fondos de EUA

egucigalpa, 16 (AP).- El jefe de las Fuerzas Armadas, General Humberto Regalado Hernández, negó anoche estar involucrado en la distracción a su favor de fondos de la asistencia militar asignada por Estados Unidos a Honduras.

#### Un milagro hará ganar a Chamorro afirma Pastora

Ciudad de México, 16 de Octubre (DPA). El ex co-mandante sandinista y luego opositor al gobierno de izquierda de Nicaragua Edén Pastora opinó sobre las posibilidades formales de la candidata opositora nicaragüense Violeta Chamorro que "es un ama de casa y sólo un milagro le permitirá ganar".

En una entrevista en su exilio, en San José de Costa Rica, ubicada hoy en México por la agencia noticiosa Notimex, el otrora conocido como "Comandante Cero" vaticinó que el gobernante Frente Sandinista para la LiberaciónNacional(FSLN) ganará las elecciones del 25 de (ebrero.

Pastora fue uno de los iniciadores del movimiento sandinista que derrocó en 1979 al dictador Anastasio Somoza, pero comenzó a combatir poco después a la junta revolucionaria a la que él mismo habla pertenecido.

El legendario Ilder guerrillero en retiro anunció una vez más que tiene intenciones de regresar a Nicaragua para integrarse a la lucha electoral y que se afiliará al opositor Partido Socialcristiano, "si se dan las condiciones", según dio

Agregó que, si triunfa el Presidente Daniel Ortega, "no será válida la democracia, pero habrá una política más flexible" en Nicaragua. "Estoy sorprendido por ese tipo de versiones periodisticas que han sido propaladas", dijo Regalado Hemández en una llamada telefónica con The Associated Press.

"Esas versiones de prensa son totalmente falsas", subrayó el jefe militar.

El periódico norteamericano The New York Times informó ayer que Regalado Hernández había vendido a sus unidades militares pertrechos donados a Honduras por el gobierno de Estados Unidos y que el dinero lo depositó en una cuenta especial bajo su control.

El Times citó como fuente informativa a "un alto oficial (del ejército) que pidió el anonimato".

Regalado Hernández dijo haber convocado a una reunión de urgencia del Consejo Superior de las-Fuerzas Armadas, máximo organismo militar del pals integrado por casi 50 oficiales en puestos claves, "para analizar las graves acusaciones formuladas por The New York Times, que me perjudican a mi en lo personaty también a toda nuestra institución armada".

Añadió que el director de la oficina de Relaciones públicas de las Fuerzas Armadas, Coronel Manuel Suárez Benavides, ofrecerá hoy una rueda de prensa para dar más detalles al respecto.

### Millares asisten a funeral del ex presidente Marcos

onolulú, EE.UU., 16 (AP). Los restos del derrocado presidente filipino Ferdinand Marcos fueron depositados hoy en una cripta aqul, durante una ceremonia religiosa a la que asistieron miles de adherentes al extinto dictador.

En un emotivo discurso fúnebre pronunciado durante el acto, llevado a cabo en el cementerio en medio de un intenso calor y elevada humedad, su hijo Ferdinand dijo que el extinto "fue mi héroe, fue mi general, fue mi maestro, mi amigo... no lloren, porque ustedes estuvieron sentados a los pies de un hombre tocado por Dios".

Marcos falleció el 28 de septiembre en un hospital aqui a los 72 años, tras una larga enfermedad.

Previamente, más de 2.500 personas esperaron durante varias horas que la viuda, Imelda Marcos, llegara al cementerio parque commemorativo Valle de los Templos acompañando los restos de su esposo.

La procesión fúnebre comenzó poco después de las 11:15, cuando varios hombres portando el sello presidencial y la bandera de Filipinas y la de Estados Unidos precedieron a otro grupo que llevó el féretro, hasta un pequeño mausoleo al que se llegó mediante una escalinata y donde a su vez habla una plataforma rodeada de flores blancas, sobre la cual fue depositado el ataúd, envuelto en una bandera filipina.

La señora Marcos llegó a la plataforma acompañada por su hijo Ferdinand, su hija Irene Araneta, y su hija adoptada Aimee, de 11 años.

Las plegarias estuvieron a cargo del sacerdote filipino Domingo Nebres, quien el viernes provocó airadas reacciones en la diócesis católica de Honolulú por haber comparado a Marcos con Jesucristo, durante una misa de funerales.



CEREMONIA. Potosi, Bolivia, Oct. 16 (AP).- El Presidente de Venezuela Carlos Andrés Pérez, en primer plano, luce un casco de minero durante una ceremonia en el cerro Rico de esta ciudad, durante una gira de dos dias por diversas ciudades de Bolivia. Jaime Paz Zamora, su colega boliviano, aparece al centro.

### Los Precios del Café

Londres, 16 (AP).- Precios del café según la OIC:

	Oct. 13 Oct. 12
Precio compuesto diario 1979.	
Promedio móvil 15 dias 1979 .	63.52(64.01)
Otros Suaves Nueva York	65.50(65.50)
Otros Suaves Bremen-Hambur	20 70.35 (70.29)
Promedio Ponderado diario	(66.71(66.70)
Robustas Nueva York	54.50(54.63)
Robustas El Havre-Marsella	52.78(52.43)
Promedio ponderado diario	
Arábigos suaves colombianos	72.00(72.00)
Arábigos brasileños	